

Florensac

Vif succès pour la finale de la coupe de France de tambourin

Les finales femmes et hommes de la coupe de France de tambourin se sont déroulées, il y a quelques jours, sur le terrain du village devant un large public de plus de 800 personnes, prouvant encore la notoriété montante de ce sport.

L'équipe féminine de Florensac a dominé le match un bon moment avant de concéder la victoire à Notre-Dame-de-Londres, 16-13. A l'instar des femmes, les hommes ont donné un spectacle de toute beauté offrant des échanges de belle facture. Vendémian l'a finalement emporté contre Montarnaud, 16-8. Les coupes ont été remises par Michel Gaudy, conseiller général, Francis Gelly, maire accompagné de Guy Tamin, et le président de la fédération, Bernard Barral. Ils ont félicité les joueurs pour la qualité de leur prestation, l'association florensacoise pour une organisation, sans faille et l'arbitrage irréprocha-

ble. Les équipes étaient ravies de l'ambiance amicale.

Pour clôturer cette journée, la municipalité a offert l'apéritif aux participants, les caves coopératives de Florensac et Pomérols ayant apporté leurs meilleurs vins en tant que partenaires, au même titre que le Conseil général, l'entreprise Barbazo Automatismes et RTL 2, qui a diffusé à moindre coût des spots annonçant l'événement, permettant de remplir les tribunes.

Enfin, chacun a repris le chemin du retour, pensant "à l'unisson" qu'il fallait renouveler l'expérience l'an prochain.

Le 9 septembre, les féminines de Florensac rencontreront celles de Cournonsec pour la première édition du Grand prix du Conseil général à Notre-Dame-de-Londres. La partie sera sûrement acharnée, les filles de Cournonsec devant prendre leur revanche après une défaite en demi-finale de la coupe de France. ●



Les heureux finalistes ont surtout apprécié l'ambiance amicale.